



## EDITORIAL

### DE LIBROS, DEFINICIONES, SIMPOSIO, DOCUMENTALISTAS Y PREMIO

#### BOOKS, DEFINITIONS, SYMPOSIUM AND PRIX

J.M. Farré

Editor

La Sección de Libros- dirigida con exquisitez y aplomo por Ana Campos-, está volando alto. Ya son varias las Editoriales que nos envían sus monografías para ser comentadas. En este sentido, no le es ajeno el formato original, con la recomendación final que, en general, seduce a los potenciales lectores. Por cierto, si Uds. nos sugieren algún título por comentar, será bien recibido y agradecido.

El V Simposio gozó del éxito habitual, tanto de asistencia como de alto nivel de comunicaciones: lo pueden Uds. comprobar en los Abstracts seleccionados, publicados en este mismo número, y con los premios incluidos, tanto el Antonio Colodrón, como el Santiago Montserrat-Esteve, como el especial de los coordinadores. Nuestra gratitud a la entidad que nos acoge-la Catalana de Psiquiatría- como

a las que nos impulsan, como lo son la MARES y la SEMP. Por cierto, aprovechamos para dar la bienvenida al nuevo presidente de la SEMP, Prof. José Luis González de Rivera y agradecer su disposición que nos ha comunicado. Pero también nuestro agradecimiento al presidente saliente, que siempre nos apoyó, Dr. Fernando Martínez Pintor y que sigue con nosotros en el Consejo Asesor.

Asimismo, al Grupo de Psiquiatría Psicosomática y de Enlace de la SEP que nos acompañó desde varios frentes. Gran noticia desde su Sección: el libro "*Psiquiatría Psicosomática y de Enlace*" que ha dirigido el Prof. Antonio Lobo, **puede descargarse libremente** desde la misma; un hito importantísimo que debemos al esfuerzo conjunto de nuestros coeditores Miquel Agulló y Gracia Lasheras, así



ISSN 2565-0564

DOI: <https://doi.org/10.34810/PsicosomPsiquiatnum2301>



como Gemma Parramón, cuya insistencia ha sido decisiva. Comprobarán que Ignacio Gómez Reino comenta el merecido premio a la Trayectoria Profesional otorgado precisamente al Dr. Antonio Lobo, por la SEP. Nos sentimos particularmente particularmente felices por un muy merecido reconocimiento a lo que representa y ha representado Antonio en el panorama del Enlace y la Psicología. Para este Editor y muchos de los que hacemos esta Revista, que Antonio siempre ha apoyado y alentado. El premio tiene muchas lecturas marcadas por la emoción, por los muchos años compartidos y por tantas historias y esperanzas; por los buenos y malos momentos, siempre neutralizados estos últimos con la elegancia intelectual y humana del homenajeado. Seguir trabajando con él no es un premio: es un privilegio.

Este número nos regala importantes sorpresas. La Editorial invitada nos convence de la necesidad de una Unidad específica para mujeres con Esquizofrenia como lo defienden desde el H.Univ. Mutua de Terrassa, A. González, M. Natividad y J.A. Monreal, con el soporte de prestigio de M.V. Seeman. Cada vez son más frecuentes las propuestas Perinatales; es el caso del Artículo sobre "Apoyo social percibido en la Pandemia y Salud Mental Materna en el posparto", defendido por M.A. Arizu y col. de la Univ. Católica de Buenos Aires, un estudio cuantitativo que demuestra la necesidad de neutralizar los frecuentes problemas mentales frente a los protocolos de aislamiento. En momentos de polémicas legislativas es de agradecer la tozudez de Felipe Hurtado y col. del H.Univ. Doctor Peset de Valencia; "Incongruencia de

Género en Infancia y Pubertad..." un análisis concienzudo de la persistencia identitaria.

Una metarevisión de la ciclación rápida, papeles colaborativos de la M. de Terrassa y del Parc Taulí de Sabadell es un artículo sumamente útil para conocer y valorar los aspectos evolutivos, etiopatogénicos y de tratamiento y es aquí donde ingresamos en una nueva etapa de "Definiciones..." que dirige Jesús Cobo y que está disfrutando de una gran acogida. El Mindfulness es sintetizado con brevedad y sentido pedagógico por Javier García Campayo y col. de la Univ. de Zaragoza. ¿y quien podría afrontar mejor que Mary Seeman la conceptualización de la *Esquizofrenia*? Una joya que agradecemos. La segunda parte del artículo especial de Jordi Iborra cierra, aunque no definitivamente, el apasionante mundo de los modelos contextuales

Y una grata noticia para finalizar: nos reforzamos con una *expertise* de alta definición, prestigio y talento. Silvia Sunyer nos acompañará como Documentalista en un momento complicado, pero de grandes perspectivas, sobretodo en el despegue de nuevas indexaciones. Bien hallada, bienvenida.

Y si siempre es preciso defender los recuerdos en el papel frágil de la memoria, nunca nos habíamos sentido tan sólidos ni asombrados por los momentos que vivimos, en la ilusión de esta ofrenda de la vida que son estos papeles que hemos venido llamando **Psicología y Psiquiatría**.

J.M. Farré Martí  
Editor